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NO．95 

内部地区婦人会 

JA 内部女性部 

平成 25 年 3 月 

会 長  田中 英子 

 
郷土芸能大会、 又 七

年振りの四日市祭りパ

レード参加と皆様のご

協力により、楽しく活動

出来たなかで、より一層

の「つながり」が深まっ

たような一年でした。ご

協力深く感謝申し上げ

ます。ありがとうござい

ました。 

 

副会長  山本美和子 山中千代子 

 
２０１２年を象徴する一文字は「金」。明るい話題の多かった

年度でありました。人との出会いや交流で、自分の中では「金」

と言う、心温まる出来事がいっぱいあったのではないでしょ

うか。自分の心も豊かになり地域にも貢献できる。そんな活

動を目標に、一年皆様と共に活動を続けて、今年もまた会長

がいつもおっしゃる「おにぎり」が出来たのではないかと思

います。ご協力ありがとうございました。 

 

会 計    佐藤純子 

 
無事に２年間の任期を終える事となりました。会長始め役員の方々、ご協力あり

がとうございました。色々な経験をさせていただき、人生のいい思い出となりま

した。婦人会活動に参加できたことに感謝したいです。 
本当にありがとうございました。 

              



福祉部  三田村弘子 太田悦子 藤田裕美子 

 
年数を重ねるごとに、いろいろな経験を身につけ、その中で

もお弁当作りは前日からお手伝いで大変ですが、虹の会の皆

様と力を合わせ和気あいあいと楽しく働いています。作りあ

げた「お弁当」を喜んで頂くと、とてもうれしく思います。 
仲間作りの大切さなどを多く学ばせて頂いた一年でした。あ

りがとうございました。 
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                       （芸能大会の練習風景）むつみ賞受賞  ２ 

 

会計監査  須藤須磨子 鈴木かづ代  

 
一年間、皆様のご協力のおかげで無事任期を終える事がで

きました。ゴキブリ団子作りに始まり、氷川きよしショー、

内部川清掃、宝塚観劇、四日市祭り市民踊り、グランドゴ

ルフ、バザー、一泊研修旅行などいろいろな行事に参加さ

せて頂き、改めて地域の皆様の力を感じる事ができまし

た。有意義な一年間を過ごさせて頂き、本当にありがとう

ございました。 

 

人権協  堀 須美子 

 
一年間ありがとうございました。 
先日行われた「人権広場」の中の人権落語で素敵な言葉を教えて頂き

ました。それは、「一笑一少（少年の少）、一怒一老」です。笑えば若

返る。怒ればとしをとる。 
笑うとシワが増えると言われますが、それはウソだそうです。どんど

ん笑いましょう。 婦人会の皆さんはシワが無くて若い！きっと「一

笑一少」を実行されっているのでしょう。私も見習います。 

 
広 報  堀 列子 

 
四月、緊張した新しい顔ぶれが、色々な行事を重

ねるごとに互いの気持ちを通い合わせ、益々息も

合い団結力を感じさせられる楽しい雰囲気になっ

てきました。一年は早いものです。この出逢いを

大切にしたいと思います。特に原稿依頼では、快

く応じてくださった皆様に感謝いたします。 
ありがとうございました。    
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（小古曽）  鈴木かづ代 伊藤小夜子 
昨年一年は今まで以上に猛スピードでかけ抜けた一年だっ

たような気がしました。いろいろな行事に参加でき、役員を

引き受けたからこそできた貴重な体験は数えきれないくら

いありました。今年は「巳年」 婦人会活動を通して得られ

た知恵や知識を糧として蛇の様に脱皮して益々静聴してい

きたいと思っております。役員の皆様、会員の皆様この一年

間どうもありがとうございました。 

（貝 家）   加藤紀子 中川美恵子 
一年間行事に参加させて頂き沢山の方々と出

会い、沢山の教えられる事があり、かけがい

のない時間を過ごさせて頂きました。役員の

方、会員の方、家族のささえがあり、地区の

方々のきずなをつくづく感謝しております。 

 

（采女南部）  東川米子 坂崎直江 
過ぎてみると速いもので、昨年春に役員をお受けして早一

年になります。婦人会活動もゴキブリ団子作りに始まり、

色々な行事に参加させて頂く中で楽しいこともまた、学ぶ

ことの多い一年になりました。無事終えられるのも先輩役

員様のご指導と会員方々のご協力のお陰と嬉しく思って

おります。 
本当にありがとうございました。 
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四日市市のキャラクターを御紹介させていただきました。  ４  

（南小松）  宮田千佳代 須藤恵子 
一年間を振り返って 緊張のなかスタートした平成２４

年度でしたが、本部役員の皆様、婦人会会員の皆様のおか

げで無事終える事が出来ました。 
いろいろな行事に参加させて頂きましたがなかでも四日

市まつりパレードは印象に残っています。おそろいの浴衣

で汗をかき踊った達成感、そのあと食べたご飯のおいしか

ったこと！！いい経験をさせていただきました。 
今回縁あって婦人会活動に参加させて頂いていろんな方

とお会いして改めて人の力、人のつながりってすごいなぁ

ーと感じました。皆さま一年間ありがとうございました。

 

（北小松）  堀 須美子 堀 列子

一年間ありがとうございました。 
今年も楽しい行事がたくさんありま

した。 
一月に行われた「芸能大会」は、去年

に比べ踊る時間数も倍になり内容も

より高度となりすこし不安でした。し

かし、去年と同じメンバーということ

もあり、練習を重ねるにつれ息も合っ

て本番では素晴らしい踊りを披露す

ることが出来ました。他にも「うつべ

川清掃」「防災訓練」など地域の行事

にたくさん参加する事が出来ました。

行事がある度に会長さん始め、役員の

方々にはお世話になりました。来年も

宜しくお願いします。 

 


